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ATA DA 255ª REUNIÃO (EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DO  
DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE 

COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DIGITAIS  -  PCS 
 
Realizada em 27-09-12, às 08h00. 
 
Presentes os Professores Doutores José Sidnei Colombo Martini, Antonio Mauro 
Saraiva, Selma Shin Shimizu Melnikoff, Moacyr Martucci Júnior, Anna Helena Reali 
Costa, João José Neto, André Riyuiti Hirakawa, Paulo Sérgio Cugnasca, Edson Satoshi 
Gomi, Jorge Luis Risco Becerra, Romero Tori, João Batista Camargo Júnior e Cíntia 
Borges Margi. Justificaram ausência os professores, Jaime Simão Sichmann e Jorge 
Rady de Almeida Júnior. 
 
II - ORDEM DO DIA 

II.1. Graduação 
II.1.1. Curso de Engenharia de Computação ênfase Si stemas Corporativos 
Prof. Sidnei lembrou que, em reunião de maio de 2011, o Conselho decidiu que o PCS 
é favorável para realizar um estudo de viabilidade técnica e econômica para 
implantação de um novo curso de Engenharia na área de Computação no campus USP 
Leste. Para tanto, foi indicada uma comissão, composta pelos professores Paulo Sérgio 
Cugnasca, João Batista Camargo Júnior, Antonio Mauro Saraiva, Anna Helena Reali 
Costa, Wilson Vicente Ruggiero, André Riyuiti Hirakawa, João José Neto, Jorge Luis 
Risco Becerra e liderada pela Profª Selma, que elaboraria uma proposta de curso a ser 
oferecido naquele campus. Prof. Sidnei registrou o agradecimento do Departamento à 
Profª Selma por sua garra, empenho e dedicação dados a esse trabalho. A Profª Selma 
lembrou que foram feitas diversas reuniões para se chegar a uma proposta. Informou 
que foi feita uma reunião aberta aos docentes do PCS no dia 9 de agosto de 2012, para 
apresentar essa proposta e colher sugestões. Depois disso, a Profª Selma apresentou 
a proposta do Curso de Engenharia de Computação - ênfase Sistemas Corporativos, a 
ser oferecido na USP/Leste, a partir de 2014, com Vestibular em 2013/2014. Finda a 
apresentação a proposta foi colocada em discussão, não havendo comentários 
adicionais. A proposta foi colocada em votação, tendo sido aprovada por unanimidade 
pelo Conselho. Desta forma, o PPP – Plano Político Pedagógico do curso será 
complementado para ser enviado para CG. Prof. Sidnei agradece a colaboração e o 
empenho de todos nesse trabalho. ------------------------------------------------------------------ 
 
Nada mais a constar, a reunião deu-se por encerrada às 09h40 e eu, Tânia Comi 
Pereira da Silva, secretária do Departamento de Engenharia de Computação e 
Sistemas Digitais, redigi e digitei a presente ata. 
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